

Die Oberbadische

Lörrach

Verdruss über Verkehr und Lärm

Die Oberbadische, 15.04.2018 20:34 Uhr



Nach der Ehrung (v. links): Mladen Liber, Rudolf Köstel, Kurt Plötz, Erwin Fingerlin, Ingrid Weniger, Reinhold Krafft, Jörg Lievert und Wilhelm Schlenker. Foto: Gottfried Driesch Foto: Die Oberbadische

Von Gottfried Driesch

Lörrach. Die Siedlergemeinschaft Homburgsiedlung zeichnet sich durch großen Zusammenhalt und ein reges Vereinsleben aus. Am Freitag trafen sich die Mitglieder im Siedlerkeller zu ihrer Jahreshauptversammlung.

Wie attraktiv die Siedlergemeinschaft, die ihrerseits Mitglied im „Verband Wohneigentum“ ist, zeigt sich an der um fünf Familien gewachsene Mitgliederzahl auf jetzt 152.

Verkehrsbelastung

Die Siedler planen einen weiteren Vorstoß bei der Stadt Lörrach zum

Lärmaktionsplan. Der Verkehr auf der A98 werde weiter zunehmen, damit werde auch die Lärmbelastung größer.

Heftige Diskussionen entwickelten sich auch über den Verkehr in Stadtteil. Viele Lehrkräfte und Studenten würden auf Schleichwegen durch die Homburgsiedlung zur Dualen Hochschule fahren. „Die Straßen sind eng und haben keine Gehwege. Da ist selbst Tempo 30 viel zu schnell“, beschwerte sich ein Siedlungsbewohner. Gemeinschaftsleiter Jörg Lievert will die Angelegenheit bei der Stadt zur Sprache bringen.

Rückblick

Gemeinschaftsleiter Jörg Lievert berichtete über das rege Vereinsleben des vergangenen Jahres. Grüttauflauf, Bingo- und Fimabend, Maibummel, Siedlerflohmarkt, der Besuch der Landesgartenschau in Bad Herrenalb oder das Adventsbasteln – an allen Offerten hätten die Bewohner reges Interesse gezeigt. Das Schnitzelbanksingen, von der Soggeflicker-Clique organisiert, fand im voll besetzten Saal statt. Mit 20 Teilnehmern sei auch das Tischtennis-Turnier gut besetzt gewesen.

Finanzen

Kassiererin Christel Vischer war verhindert, so dass der Kassenbericht von Brigitte Lievert verlesen wurde. Dieser schloss mit einem ansehnlichen Überschuss ab.

Wahlen

Bei den Neuwahlen wurde Gemeinschaftsleiter Jörg Lievert, der 2. Gemeinschaftsleiter Mladen Liber, Kassiererin Christel Vischer, die 2. Kassiererin Brigitte Lievert sowie Schriftführerin Monika Liber für weitere drei Jahre bestätigt.

Ehrungen

Die Ehrungen von langjährigen Mitgliedern wurde von Jörg Lievert und dem Vorstandsmitglied des Landesverbands Baden-Württemberg - Verband Wohneigentum, Rudolf Köstel, vorgenommen.

Für 60 Jahre Mitgliedschaft wurden Elfriede Vogt, Luise Jakob und Irmgard Winter geehrt. Seit 50 Jahren Mitglied sind Werner Schultheiß, Heidi Lais und Reinhold Krafft. Auf 40 Mitgliedsjahre bringen es Hans Giss, Kurt Plötz, Elisabeth Eckert und Verena Renner. All diese Mitglieder erhielten die Ehrennadel in Gold.

Mit der silbernen Ehrennadel für 25 Jahre wurden Erwin Fingerlin, Ingrid Weniger, Ingrid Panzer, Ralf Buser, Ingrid Kromer und Wilhelm Schlenker

geehrt. Nur wenige der Jubilare konnten zur Versammlung kommen.

Nach 38 Jahren als Beisitzer in der Siedlergemeinschaft wurde Dietmar Beik zum Ehrenmitglied ernannt.

Ausblick

In diesem Jahr fahren die Siedler am 10. Juni zur Landesgartenschau nach Lahr. Das Suppenfest findet am 7./8. Juli statt. Auch der Siedlerflohmarkt (16. Juni) und das Herbstfest (10. Oktober) stehen wieder auf dem Veranstaltungsplan.